
2012～2013年度 No.1

第 3  回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第１副地区ガバナー × 塩月第2副地区ガバナー

○  L　小川晶子委員長 ○  L 井口修一副委員長 ○  L　目黒義繁副委員長

○  L　天間勝治副委員長 ○  L　佐野経明　 　委員 ○  L　斉藤和孝　   委員

○  L　榊原恵子       委員 ×  L　熊倉智光     委員 ×  L　大杉　実　　　委員

○  L　渡部一弥　   委員 ○  L　竹花秀勝　   委員 ○  L　柏崎文昭     委員

○  L　鈴木秀彦　　　 委員 ○  L　内田嘉人     委員

 L　大杉　実　　　  委員

× 日下勲ＧＭＴコーディネーター
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2 シンポジューム及びファミリーナイトについて。
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作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

２０１２年　10月　5日（金）　13時30分　～　15時15分　

キャビネット会議室

Ｌ．目黒　義繁

議　　　題 審議経過事項の概要

家族会員増強現状報告。

例会訪問の分担

ライオンズカードについて

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　目黒　義繁

委員長挨拶

審議（議題により）

次回開催確認

委　員　会　報　告

家族会員,ライオンズカード推進委員会

 L　小川　晶子

　２０１２年　9月　7 日　金　曜日　　　　13時30分　　～　　15時15分　 　

キャビネット事務局会議室

出　席　者

　出席オブザーバー
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　 11月出版分の地区ニュースに掲載したい。

3 例会訪問の分担

4 ライオンズカードについて

　本日、三井住友ＶＩＳＡカードの担当者　伊東宏峰様が委員会訪問に見えました。

　 安くなる話が出ました。

③ライオンズカード入会申し込み案内は、新入会員に必ず渡るようにする。

④ライオンズカード加盟店マークについて確認をしたが、現在では無理の解答

　 でした。

②現在の年会費　8,000円を利用明細をウェブで確認する契約をすると、1,000円

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

家族会員増強現状報告

　前期未会員数　385名

　7～8月入会　22名、　退会　18名で実増会員数4名が現状です。

　何とか退会会員を出さない為に何をしていくか？を考えなくてはならない。

　家族会員として、参加できるＡＣＴ、その他のイベントを周知させていく。

シンポジューム及びファミリーナイトについて

　 少々不足と感じた。

　 今回は、ライオンズクラブの会員に呼びかけ「おやじバンド」の結成を考えている。

③上記①・②の告知、募集はＰＲ委員会へ要請。

①例会訪問希望が現在　5クラブ有る。

　 ガバナー公式訪問の進み方で、増えて来る予定です。

　 各委員会の所属リジョンを中心に担当してほしい。

①シンポジュームは、ライオンズクラブ以外で、会社等　他の組織との連携が条件

   となっている。

   前期は家族会員、女性会員でクッキーを作り被災地へ届けましたが、今期は

 　家族会員の委員会の為、家族を中心に男の料理教室を行なう。

　 時期は、1月の後半を予定として、クッキングスタジオと調整していく。

②ファミリーナイトは、前回と同じ「ニュー山王ホテル」で決定。前回開催で、音楽が

①以前打合せ事項の確認をしました。その中で、ライオンズクラブ年会費の

　 分割引落しの手順等を正式書類として提出していただく約束が取れました。


